令和4年度第1回寒川町スポーツ推進審議会(書面会議)意見の集約について

議題

(1)令和3年度実績報告及び令和4年度事業予定について

- 一	l teke
令和3 年度はコロナ感染拡大が原因と思いますが多くの事業が中止となったことがわかりました。 令和4年度は事業数が少し減っていますが、これらの事業が感染防止等に十分配慮されて計画通り実施されることを期待いたします。	イベントや教室事業の開催については、新型コロナウイルス感染 症の状況を確認しながら、開催に向けて前向きに検討を行って まいります。
ら喜ばれたと思います。しかしながら参加を呼びかける広報活動が不足に感じられた。	また、コロナ禍でも体を動かす機会の創出について、スポーツ協会や各団体と協力し実施してまいります。
令和3年度は、コロナ禍において多くの事業が開催中止となる中、町営プールリニューアルオープンが開催された事は、待ち望んでおられた方達も喜ばれ、本当に良かったと思います。また、反対に、観桜駅伝継走大会においては、今和3年度・4年度と連続中止となり、大会出場を目指して一生懸命練習されていた方達には残念でした。令和4年度においては、事業予定表通りに実施されること願います。事業案内を寒川町LINEで送信されたのはとても良い影響がありました。	イベントや教室、事業の開催については、新型コロナウイルス感染症の状況を確認しながら、開催に向けての検討を行ってまいります。 またLINE等のSNSでの発信についても多くの方に周知できるよう努めてまいります。
各事業の報告内容に少し具体的内容が知れる説明欄があって はと感じます。(指導内容案が、どの様に年間組まれているのか 等々)	次年度の報告の際には具体的な説明を入れてまいります。
昨年はコロナにおいて中止の事業が多かったが、実施の方法を 工夫し、出来る事業はやっていけると良いと思う。	イベントや教室事業の開催については、新型コロナウイルス感染症の状況を確認しながら、開催に向けての検討を行ってまいります。
新型コロナウイルス感染症の感染まん延防止が求められるなかで、事業の中止や規模縮小を判断することは難しいことであったと思います。 そのなかでも、町営プールリニューアルオープンを実施されたことや、感染拡大をすることなく事業を終えられたことは大変な成果であったと思います。 また、令和4年度事業についても、引き続き感染症の状況を注視しながら進めていただきたい。	

(2)令和3年度スポーツ施設の利用状況

意見、質問	回答
資料によりますと令和3年度のスポーツ施設利用者数は前年度に比べて大きく増加しています。 大変望ましいことですが、このことについて、理由原因等がわかっていましたら示していただきたいと思います。	令和2年度は新型コロナウイルス感染症が拡大し始めたことにより、急激な減少が起きた年になります。令和3年度になり感染症対策を行った上で施設の利用制限の緩和を実施したことでの利用が増加したと認識しております。
町営プールの利用者が多い。年間を通じて足を運んでもらうイベント実施を望む。 他の施設もコロナ禍であったが、利用者が減らず安心して利用してもらったと思われる。管理者の努力に感謝します。引き続き多くの利用者に喜んでもらえるように管理体制を強化してサービスの向上を図ってもらいたい。	よう指定管理者と協力してイベント等を開催できるよう努めてまい
今回の利用状況の数字は平常時比較では無いのでもう少し参 考となる数字の出し方で表して欲しかったです。	次回の利用状況報告では委員の皆様が平常時との状況の違いが把握できるよう、数値の出し方を工夫します。
件数や人員の把握だけでは無く、どの様な団体が利用されるいるのかも把握しておくことも必要かと。(長い時期の中で特定の団体ばかりが活用し、ちょっと利用したいグループなどの状況を知った方が良いのでは?)	人員だけでなく、利用団体による活動内容についても把握を行 えるよう、施設管理者と連携を図ってまいります。
令和2年度と比較すると、利用者数に減少がみられた施設について伺いたい。「さむかわ庭球場DコートEコート」については理解できる。利用開放した月数が令和2年度の12月に対して令和3年度が5月であったことからだと推測できる。また、「パンプトラックさむかわ」町内は減少といっても「横ばい」の範囲であるといえると感じる。そこで、倉見スポーツ公園「A・Bグラウンド」の減少理由をどのようにとらえているのか。倉見スポーツ公園の利用者合計は増加しているので大きな課題ではないと思うが、整理しておくことは今後につながると考えるが如何か。	倉見スポーツ公園のA・Bグラウンドはどちらかのグラウンドが利用される場合、全面の利用ができないため、令和3年度の利用を考えると、片方のグラウンドだけを利用する団体が増加していることにより全面利用が減少したと考えています。 理由としては新型コロナウイルス感染症対策のため、活動人数が減少していることや、室内で運動を行っていた小規模な団体が屋外での運動を行うことにより増加したと想定しています。 今後の利用の推移を把握し、更なる解析が行えるよう努めてまいります。

(3)さむかわ庭球場の再整備について

意見、質問	回答
コートが1面減ることは少し残念ですが、新しくオムニコートに整備され、さらに夜間照明も設置されることでテニス愛好者の利便性は向上すると思います。計画通りに工事が進められることを期待いたします。	コートは少なくなりますが、夜間照明設置により、利用者が使用できる時間帯が拡大するよう検討してまいります。また、計画通りに工事が進むよう進捗を管理してまいります。
安全第一で整備を進めてもらいたい。整備後に見学を希望します。	工事による事故が発生しないよう工事を行う企業庁と連携し、安全管理に努めてまいります。 整備完了後見学が行えるよう調整してまいります。
工事期間庭球場は閉鎖されますが、夜間照明が付き利用者に優しい安全な庭球場で多くの方々が楽しまれるでしょう。 一日も早く事故無く改修工事が終わり、リニューアルオープンする事を楽しみに待ちます。	工事期間中は施設を利用したい方にはご不便をおかけしますが、夜間照明設置により、利用者が使用できる時間帯が拡大するよう整備いたします。
整備の概要やスケジュール予定、平面図で分かりやすいですが、利用者の申込手順方法等の簡単な説明ページや、改善策が有れば記載があっても良かったのではと感じました。	改修後のさむかわ庭球場は指定管理者による施設となる予定の ため、現時点で申込方法の変更内容等が決定しておりません。 より利用者が使いやすい内容となるよう、指定管理者と連携し利 用者への周知を行います。
町民が使いたいと思う庭球場に整備されるのはありがたい。課題としては、長く使えるようにするための定期的な、アフターケアだと思う。	施設を長く利用できるよう、指定管理者制度を活用し、きめ細や かな管理を行えるよう努めてまいります。
資料3の平面図に方位を書き込むことは可能か?(あるべきだと 思う)	今後資料を提供する際に方位が分かるよう図面に記載してまいります。
再整備について、経緯や今後のスケジュールなどは理解した。 順調に進んでいることを確認できた。無事に改修工事が完了す ることを願っている。	予定通りに施設を開場できるよう、工事を行う企業庁と工程管理を調整いたします。

(4)指定管理者制度導入施設におけるモニタリング実施に係る外部モニターの選任について

意見、質問	回答
外部モニターの選任結果について了承いたします。 指定管理者制度による施設管理が円滑に行われ、施設利用者 へのサービスが向上することを期待いたします。 ひとつ確認したいことがあります。資料4には〔外部モニター〕(スポーツ推進協議会委員)と記載されていますが、(スポーツ推進 審議会委員)が正しいのではないでしょうか。	外部モニター選任についてご了承いただきありがとうございます。 施設のサービスを向上できるよう指定管理者と連携をとり円滑な管理を行えるよう努めてまいります。 資料4はご指摘のとおりスポーツ推進審議会委員が正しい記載になります。 今後記載の誤りが無いよう確認を徹底してまいります。
制度導入後施設の改善や改革が進められていると思います。さらなる施設利用者のサービス向上、リピータを増やしていける制度につなげてもらいたい。 外部モニター選出については、一任します。	外部モニター選任についてご了承いただきありがとうございます。 施設のサービスを向上できるよう指定管理者と連携を図り、円滑な管理を行えるよう努めてまいります
それぞれの分野を知るためには、審議委員全員が参加し審議するのが重要だと思います。でないと事務局から報告された事を返事するだけと感じます。	
スポーツ推進審議会委員の3人の方に受けていただけるということでお願いします。	外部モニター選任についてご了承いただきありがとうございます。 施設のサービスを向上できるよう指定管理者と連携を図り、円滑な管理を行えるよう努めてまいります。
2111 1 100 101 101 101 101 101 101 101 1	施設のサービスを向上できるよう指定管理者と連携を図り、円滑な管理を行えるよう努めてまいります

(5)その他

意見、質問	回答
①次回は、対面の審議会開催を望みます。 ②ホイールスポーツの浸透度合は、費用対効果等、町はどう評価しているのか。	①対面での審議会が開催については、新型コロナウイルス感染 症の状況により判断いたします。
③モニター制度は外部より客観的に評価されますが、施設の改善などの指摘事項に速やかに対応されているのか。 ④スポーツ庁は、公立中学校の運動部活動改革で休日の部活指導が地域移行にと示されているが、当町の取り組み状況について何いたい。	②寒川町でのホイールスポーツの利用は増加傾向にあると考えています。オリンピック出場選手によるPR活動もあり、寒川町全体の広報として考えると十分な費用対効果があると考えています。
⑤サッカー場の整備状況について説明を願いたい。	③審議委員のモニタリングによる意見はすみやかに対応しております。
	④部活動の地域移行については教育委員会の担当所管課と連携を図り、調整を行っているが、今後、国の部活動へのありかたが示されたのちに町の方向性を検討していきます。
	⑤今年の6月に苗植えによる整備を行い、寒川サッカー協会と町が協働で維持管理を行っている。生育としては次年度の開放に向けて良好に進んでいます。
アンケート調査で運動・スポーツをしない理由で「機会がなかったから」という回答の方が大勢居ました。 今までは広報さむかわ等で、目にする・耳にする情報が少なかったように思います。 寒川町のLINEを活用して多くの方に情報を提供し、運動・スポーツを行ってもらう機会が増えると良いと思います。 今年LINEで教室案内された事で大勢の若い方達も参加されました。	
スポーツ課の管理外だと思いますが、「青少年広場」利用の諸団体のデータを把握する方向性を検討しては?	青少年広場の利用団体のデータ把握を担当課が行っているか 確認いたします。
委員会では委員が発言出来るような進行を考えて頂き、委員に 仕事をすると言う気持ちを持たせて下さい。(お願い事です。)	各委員の発言を促すよう、今後の審議会を進行してまいります。